

# REPORTER

## Mengukir Sejuta Harapan, Peresmian RTLH Tahap 3 dan Peluncuran RTLH Tahap 4 Membawa Cahaya di HUT ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin

M Ali Akbar - [SULBAR.REPORTER.CO.ID](http://SULBAR.REPORTER.CO.ID)

Jun 6, 2023 - 18:12



Mamuju - bertempat di Kantor Koramil 1418-03 Kalukku, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, dilaksanakan acara peresmian RTLH Tahap 3 dan peluncuran RTLH Tahap 4 dalam rangka perayaan HUT ke-66 Kodam XIV/Hasanuddin tahun 2023 Dengan Tema : "6K dihati kita", TNI AD di hati kita. Kegiatan ini diselenggarakan melalui Video Conference (Vicon) dan dihadiri oleh 25 orang. Selasa (06/06/2023)



Dalam acara tersebut, hadir beberapa tokoh penting, antara lain Mayor Inf Jalaluddin Pasi Log Kodim 1418/Mamuju, Iwanuddin Patma, SP Sekretaris Dinas Sosial Kabupaten Mamuju, Kapten Inf Yakob Danramil 1418-03/Kalukku, H. Hamsah, Spd., Msi Camat Kalukku, M. Hidayat Kaur Tu Desa Sondoang, serta beberapa tokoh masyarakat seperti Bandu Rasid, Jahal, dan Supraman. Selain itu, terdapat juga warga yang merupakan penerima bantuan RTLH.

Dalam sambutannya, Mayjen TNI Totok Imam Santoso (Pangdam XIV/Hasanuddin) menjelaskan bahwa program RTLH merupakan bentuk bantuan yang diberikan oleh Angkatan Darat kepada masyarakat yang tidak mampu, dengan tujuan meringankan beban mereka. Dalam pelaksanaan program RTLH, Babinsa juga terlibat untuk membantu dalam proses rehabilitasi agar warga dapat menempati rumah yang layak huni. Selain itu, kegiatan ini berjalan dengan lancar berkat kerja sama yang baik antara aparat daerah dan forkopimda. Mayjen TNI Totok Imam Santoso juga menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh jajaran Kodim, Danramil, dan Babinsa atas dedikasi mereka, serta mengingatkan untuk tetap menjaga sinergi dengan Polri.



Setelah acara peresmian selesai, dilanjutkan dengan pembagian sembako dari Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman (Kasad) kepada keluarga yang berisiko Stunting, dan diserahkan kepada 5 orang penerima, Penyerahan pembagian sembako ini diwakili oleh Mayor Inf Jalaluddin sebagai Pasi Log Kodim 1418/Mamuju, Danramil 1418-03/Kalukku, Dinas Sosial, Camat Kalukku, dan Tokoh masyarakat Sondoang. Pembagian sembako ini diharapkan dapat memberikan bantuan yang bermanfaat bagi keluarga yang membutuhkan.

Rangkaian kegiatan berlangsung dengan aman dan sukses. Peresmian RTLH Tahap 3 dan peluncuran RTLH Tahap 4 ini menjadi langkah nyata dalam memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan, serta meningkatkan kualitas hunian mereka.